

AGENDA

Campaña de recogida de juguetes a cargo del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Alcalá

Alcalá de Henares, 29 de noviembre de 2021

El Consejo de Estudiantes de la Universidad de Alcalá (CEUAH) organiza, durante esta semana, una Campaña de Recogida de Juguetes. Hasta el 3 de diciembre, los regalos podrán ser donados en todas las delegaciones de estudiantes, distribuidas entre las distintas facultades de la UAH y se destinarán al Colectivo de Acción para el Juego y la Educación de Alcalá de Henares.

Los juguetes que se entreguen deberán estar en buen estado, desinfectados y empaquetados en sus cajas y con todos los elementos que los componen.



Contacto

Comunicación Institucional
Universidad de Alcalá

📞 91-885 40 67 ✉ prensa@uah.es

🌐 /UniversidadDeAlcala 📧 @UAHes